PRESSE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Bulletin de la Fédération Syndicale Unitaire

La FSU-Drôme appelle tous les personnels à faire GRÈVE ce jour-là.

MARDI 10 JUIN : Grève et manifestations dans la Fonction Publique

Appel FSU, CGT et Solidaires...

Ne nous laissons pas faire : continuons de nous opposer aux projets de la droite !

FSU26 n°100

Le mois de mai a été particulièrement riche en mobilisations massives.

Nous étions 5 000 à Valence le 15 mai, 45 000 à Paris le 18 dont 300 Drômois, 7 000 à Valence le 22 et 600 à Valence le 24. Malgré l'ampleur des réactions à leur politique, M. Sarkozy et son gouvernement campent sur leurs positions et refusent d'engager un dialogue constructif. Bien pire, ils multiplient les provocations : service minimum dans l'Education, nouvelles attaques contre les 35 h, non respect des accords conclus entre partenaires sociaux.

Pour notre part, nous ne pouvons accepter ni les suppressions de postes, ni les « nouveautés » dans le 1^{er} degré. Les 11200 suppressions d'emplois pour 2008 ont déjà été la cause d'énormes difficultés dans les lycées notamment.

Or le gouvernement prévoit au moins 160 000 nouvelles suppressions de postes dans la Fonction Publique sur les 4 années 2009-2012, dont la moitié dans l'Education. Il est illusoire de penser que ces 80 000 suppressions seront sans conséquences. Après avoir gratté la peau, il s'agit maintenant de s'attaquer à la chair, voire aux os. Des suppressions massives vont avoir lieu dans tous nos établissements scolaires.

F.S. Unone Drôme

Fédération Syndicale Unitaire

Enseignement Education Recherche Culture

SNASUB SNEPAP SNEPES PJJ SNES SNESUP SNETAP SNICS SNPIEN SNUANPE SNUASEN SNUEP SNUEP SNUIPP UNATOS

Maison des Syndicats 17, rue Bizet 26000 Valence tél.: 04.75.56.83.28 fax: 04.75.56.83.30

- Dans les lycées, les dernières déclarations de Sarkozy visent essentiellement à permettre de nouvelles suppressions d'options et de sections pour diminuer le nombre de postes d'enseignants.
- Dans les collèges, les réductions d'horaires seront à l'ordre du jour. A terme, l'existence même de certains enseignements est menacée.
- Dans le 1er degré, des scénarios sont déjà écrits. Un IEN n'a pas craint d'écrire un livre pour dire que la Maternelle ne servait pas à grand-chose et qu'elle pourrait avantageusement être remplacée par des services municipaux de garderie. Nul doute qu'il s'agisse là d'un ballon d'essai lancé pour voir les réactions à une décision qui pourrait être prise dans un avenir somme toute assez proche.
- Pour ce qui est des autres secteurs de la Fonction Publique, les suppressions de postes, les regroupements de services ou d'établissements sont déjà bien engagés.

Il ne s'agit pas pour la FSU de jouer à toute force les Cassandre, mais il faut se rendre compte que la ligne politique suivie par M. Sarkozy et son gouvernement n'est pas celle de l'amélioration des services publics mais bien celle de leur destruction. Ce serait faciliter cette politique que de rester sans réactions devant toutes ces attaques. Aussi après le succès des actions conduites au mois de mai, la FSU appelle ses syndiqués à assurer le succès de la journée de grève et de manifestation du 10 juin prochain.

Georges Coté, Karim Chourou, secrétaires départementaux.

<u>Mardi 17 Mai</u>: Journée interprofessionnelle public-privé...

Manifestations partout en France pour des retraites solidaires!

Grève le 10, manifestations le 17...

(texte adopté le 2 juin 2008 par le bureau national de la FSU)

Le BDFN rappelle le mandat de la FSU d'inscrire l'action sous des formes diverses tout au long du mois de juin.

La FSU appelle donc les personnels à être en grève et à participer massivement aux manifestations le 10 juin dans la Fonction publique à l'appel de la FSU, Solidaires et la CGT, contre la RGPP et le projet de loi « mobilité », les suppressions de postes et pour des propositions permettant le développement des services publics. Les revendications en matière d'éducation seront un élément majeur de cette action.

La FSU entend travailler à la construction d'un mouvement sur la durée rassemblant l'ensemble des salariés contre la cohérence des attaques gouvernementales.

Dans ce cadre, le BDFN appelle à participer en nombre à la journée interprofessionnelle public-privé et aux manifestations du 17 juin pour des retraites solidaires, contre l'allongement de la durée de cotisations et contre la déréglementation du temps de travail. La FSU recherchera avec les autres organisations, notamment celles de la FP, des décisions unitaires pour assurer la réussite de cette journée.

Le BDFN appelle à poursuivre le débat sur les suites de l'action, y compris sur les possibilités d'initiatives dès la rentrée.

Le BDFN soutient l'initiative menée par les organisations et les personnels du supérieur et de la recherche le 19 juin : blocage du CA du CNRS pour s'opposer à son démantèlement...

